



さかもと
坂正議員
(新生会)



子どもも親も笑顔の給食となることに期待

問　令和4年第1回定期例会でも質問したが、学校給食を小中全ての給食費を完全無償化する考えはないか。

佐々木教育長 給食費の負担は、一定の収入以下の中世帯に対しても、就学援助制度により給食費を無償としているほか、町独自の負担軽減策として児童生徒の3人目以降の無償化を実施している。完全無償化は将来にわたって安定的な給食事業とするために、財源上の課題があり、難しいものと考えているが、保護者へのさらなる負担軽減については、引き続き検討していく。

問　無償化は難しいことだが、単費で試

学校給食無償化は

令和5年度から実施する

問　令和4年第1回定期例会でも質問したが、学校給食を小中全ての給食費を完全無償化する考えはないか。

佐々木教育長

給食費の負担は、一定の収入以下の中世帯に対しても、就学援助制度により給

算すればいくらかかるのか。
芳賀教育次長 給食費分として4200万円程度となる。ろを検討してきた。本

来であれば町長の施政方針などで話すべき問題であるが、恒久財源がここにきてめどがついたことから、令和5年4月から無償化を実施する。

答

船越公園の整備は

問　船越公園、浦の浜海水浴場、力キ小屋などの施設など、一体的に活用する魅力的な観光ができる場、レクリエーションの拠点として、町内外から観光客の誘致を図り、また以前から質問しているとおりパークゴルフ場や雨風を防ぐ大型施設などを整備してほしいが今後の見通しは。

答　5年度は、芝の最終的な整備を行いながら、管理棟やトイレ等といった大会の開催には欠かせない施設やより魅力ある観光地となるよう周辺施設の設

町長 船越公園一帯は年間を通して多くの方が訪れ、山田の豊かな自然を満喫し、来訪者同士の交流を深める憩いの場としてはもちろん、毎年多くの観光客が足を運ぶ観光スポットとして広く知られて

いる。また、入江田沼南側に整備中のパークゴルフ場についても、近年の競技人口の増加傾向に伴い、町内外からの多くの来場者が期待できる。

問　船越公園、浦の浜海水浴場、力キ小屋などの施設など、一体的に活用する魅力的な観光ができる場、レクリエーションの拠点として、町内外から観光客の誘致を図り、また以前から質問しているとおりパークゴルフ場や雨風を防ぐ大型施設などを整備してほしいが今後の見通しは。

答　5年度は、芝の最終的な整備を行いながら、管理棟やトイレ等といった大会の開催には欠かせない施設やより魅力ある観光地となるよう周辺施設の設

計業務を実施する計画である。